

# Un orgue pour l'école des Arts



*L'association « Les amis de l'orgue » avait dans ses projets l'achat d'un orgue pour faciliter les cours des élèves de Victoria Lescalier, professeur à l'école des Arts de la MJC, lorsque l'orgue de l'église n'est pas disponible ou en cas de mauvais temps. C'est chose faite depuis quelques jours ; accompagnés d'Olivier Cortesi, responsable du service culture et communication à la mairie de Villerupt, quelques membres de l'association se sont rendus à l'église Notre-Dame-de-l'Assomption sur le plateau de Mont-Saint-Martin et ont ramené l'orgue mis en vente, non sans mal, car l'instrument pèse 185 kg. L'orgue est impeccable et possède une console à trois claviers, un pédalier et deux grands hauts parleurs ; il sera bientôt mis gracieusement à la disposition de l'école des Arts à la MJC.*